
 

Ata nº 14/2021 

Reunião dos Vereadores do Município de Itaipulândia, Estado do Paraná, (7ª) 

Sétima Sessão Ordinária do primeiro período legislativo, da Oitava Legislatura, 

realizada no dia 22 de março de 2021 às dezenove horas, sob a presidência do 

Vereador André Luís da Silva Royer e secretariado pelo Vereador Fernando 

Antunes. Primeiramente o Presidente cumprimentou os Vereadores e demais 

presentes na Sessão, com a proteção de Deus declarou aberta a Sétima Sessão 

Ordinária de 2021.  Convidou o Primeiro Secretário para efetuar a chamada 

nominal dos Vereadores, onde verificou-se a presença de número legal com a 

ausência justificada do Vereador Deoclécio Vanderlei Groth. O Presidente declarou 

aberto os trabalhos preparados para a Sessão. Convidou o Vereador Vilso Nei 

Serena para proceder a leitura de um trecho bíblico.   Prosseguindo a Sessão 

iniciaram-se os trabalhos do Pequeno Expediente, foi lida e votada a Ata da 6ª 

Sessão Extraordinária de 2021, sendo aprovada por unanimidade dos Nobres 

Vereadores. Na sequência passou-se para o Grande Expediente, em pauta as 

seguintes matérias:  Projeto de Lei nº 13/2021 que Dispõe sobre a Regularização 

Fundiária Urbana - REURB na forma da Lei Federal nº 13.465/2017 no âmbito do 

Município de Itaipulândia, sendo aprovado em primeira votação por unanimidade; 

Projeto de Lei nº 016/2021 que altera e acrescenta dispositivo da Lei Municipal 

nº 839/2006, aprovado em primeira votação por unanimidade; Projeto de 

Decreto Legislativo nº 01/2021 Que Aprova as Contas do Poder Executivo 

Municipal relativo o exercício financeiro de 2019, aprovado em única votação por 

unanimidade; Requerimento nº 01/2021 apresentado pelos Vereadores André 

Luís da Silva Royer, Adolfo Florêncio Preis, Fernando Antunes, Deoclécio Vanderlei 



 

Groth, Vilso Nei Serena, Claudemir Roth, Claudinei Vieira, Claudemir da Silva 

Homem e Marcos Paulo Coradini, vem REQUERER, após ouvido o plenário na 

forma regimental, o envio deste requerimento ao Governador do Estado do Paraná, 

ao Presidente da Assembleia Legislativa, assim como, ao Comando Geral da Polícia 

Militar do Estado do Paraná, solicitando providências diante da atual conjuntura 

da Segurança Pública no Estado, em especial a situação vivida pelos agentes de 

segurança, quer seja Civis ou Militares, que estão vivendo um dos piores 

momentos da história em relação a efetivo, salário e pressão social, aprovado em 

única votação por unanimidade. Na sequência foram lidas as matérias 

encaminhadas para análise das Comissões Permanentes da Câmara Municipal; 

Mensagem nº 17/2021 encaminhando o Projeto de Lei nº 17/2021, que Dispõe 

sobre a autorização para abertura de Crédito Adicional Especial, até o limite de R$ 

32.000,00 (trinta e dois mil reais). Prosseguindo, foram lidas, discutidas e 

encaminhadas ao Executivo Municipal as Indicações apresentadas pelos 

Vereadores: Indicação nº 24/2021 apresentada pelo Vereador Adolfo Florêncio 

Preis, solicitando ao Prefeito Municipal em exercício, Exmo. Sr. Lindolfo Martins 

Rui, que seja substituído o Tablet utilizado pelos Agentes de Saúde do Município 

por celular ou iphone, para uso restrito de trabalho, com o objetivo de modernizar 

o atendimento. Indicação nº 25/2021 apresentada pelos Vereadores Marcos 

Paulo Coradini, Adolfo Florêncio Preis, Claudemir da Silva Homem e André Luís da 

Silva Royer, solicitando ao Prefeito Municipal em exercício que seja efetuado o 

prolongamento da Rua Sete Copas localizada no Bairro Jardim Petrópolis, ligando 

esta Rua ao Anel Viário, para tanto é necessário antes efetuar a indenização da 

proprietária do terreno, Senhora Lucia Donel;  Indicação nº 26/2021 apresentada 



 

pelo Vereador André Luiz da Silva Royer, solicitando ao Prefeito Municipal em 

exercício, a construção de Abrigos para Passageiros de ônibus em pontos 

estratégicos nas Comunidades de São José do Itavó, Jacutinga e Guaraci. Dando 

continuidade aos trabalhos da Sessão passou-se para a fase das considerações 

finais, fizeram uso da Palavra livre os Vereadores: Marcos Paulo Coradini, Adolfo 

Florêncio Preis, Claudemir da Silva Homem, Claudemir Roth, Claudinei Vieira e 

André Luís da Silva Royer. Encerrada a palavra Livre e não havendo mais nada 

para ser tratado o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores, 

Funcionários Públicos, Empresários e demais presentes desejou a todos uma boa 

noite e encerrou a Sessão.  E para constar eu, Nelí Groth, Assessora Legislativa da 

Câmara Municipal, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada pelo Plenário, 

será assinada por todos os Vereadores presentes na Sessão. 

Adolfo Florêncio Preis _____________________________________________________________ 

André Luís da Silva Royer _________________________________________________________ 

Claudemir da Silva Homem ________________________________________________________ 

 Claudemir Roth  __________________________________________________________________ 

Claudinei Vieira ___________________________________________________________________ 

Deoclécio Vanderlei Groth _________________________________________________________ 

Fernando Antunes _________________________________________________________________ 

Marcos Paulo Coradini  ____________________________________________________________ 

Vilso Nei Serena ___________________________________________________________________ 

 

 

  


